

Beige Book: Aumento modesto en los precios mientras la economía se enfría

La Reserva Federal de los Estados Unidos (FED) publicó hoy el Beige Book, un informe periódico sobre las condiciones económicas en sus 12 distritos, previo a su próxima reunión del 18 de septiembre.

En el último periodo, **la actividad económica mostró un crecimiento** leve en tres distritos, mientras que el número de distritos que reportaron actividad plana o en declive aumentó de cinco a nueve. **El gasto de los consumidores disminuyó** en la mayoría de los distritos, y las ventas de autos variaron, con algunas áreas reportando aumentos y otras una desaceleración debido a las altas tasas de interés y precios elevados de vehículos. **La actividad manufacturera se redujo** en la mayoría de los distritos, con dos mencionando que estas disminuciones eran parte de contracciones continuas en el sector. La construcción residencial y la actividad inmobiliaria mostraron resultados mixtos, con ventas de viviendas más suaves en la mayoría de los distritos. Las expectativas para la actividad económica en los próximos meses son en su mayoría estables o ligeramente mejoradas, aunque algunos distritos anticipan leves declives. La mayoría de los distritos esperan que la actividad económica se mantenga estable o mejore ligeramente, aunque algunos tienen perspectivas más pesimistas.

En cuanto a los mercados laborales, **los niveles de empleo se mantuvieron** estables en general, aunque algunos informes señalaron reducciones en horas, turnos, o empleo por medio de la reducción natural de personal, con pocos despidos. Además, **las dificultades para encontrar empleo aumentaron. El crecimiento salarial fue modesto**, especialmente para los trabajos especializados y los costos de insumos no laborales y precios de venta mostraron aumentos de leves a moderados.

En relación con **los precios, los aumentos fueron modestos** en general, con algunos distritos observando aumentos en costos de transporte y seguros, mientras que los costos de alimentos, madera y concreto mostraron una moderación. Se espera que las presiones de precios y costos se estabilicen o disminuyan en los próximos meses.

En general, el Beige Book sugiere que la economía estadounidense está experimentando un crecimiento limitado que empieza a mostrar señales de debilitamiento. El empleo se mantiene en su mayoría plano, con reducciones aisladas en horas y posiciones. Los aumentos salariales son modestos y los costos de insumos y precios de venta varían, pero tienden a ser moderados. El gasto de los consumidores y la actividad manufacturera muestran signos de debilidad, y las expectativas económicas son mixtas, con algunas áreas esperando estabilidad o mejora y otras anticipando posibles declives.

Héctor Wilson Tovar
Gerente de Investigaciones Económicas
wtovar@accivalores.com
(601) 3907400 ext 1107

María Alejandra Martínez
Directora de Investigaciones Económicas
maria.martinez@accivalores.com
(601) 3907400 ext 1566

Diana Valentina González
Analista Renta Fija
diana.gonzalezs@accivalores.com
(601) 3907400 ext 1300

Jahnisi Arley Cáceres
Analista Renta Variable
jahnisi.caceres@accivalores.com
(601) 3907400 ext 1300

Laura Sophia Fajardo Rojas
Analista de divisas
laura.fajardo@accivalores.com
(601) 3907400 ext 1300

Natalia Toloza Acevedo
Practicante
natalia.toloza@accivalores.com

Global Disclaimer

Estamos convencidos que todo inversionista debe diversificar sus inversiones en una variedad de clases de activos, en cualquier entorno o tendencia de mercado, así como colaborar permanente y estrechamente con su asesor financiero, para asegurar que su cartera esté adecuadamente estructurada y que su plan financiero respalde sus objetivos a largo plazo, su horizonte temporal y tolerancia al riesgo, aunque, la diversificación no garantiza ganancias ni protege contra las pérdidas. La información que precede, así como las empresas y/o valores individuales mencionados, no constituyen una recomendación profesional para realizar inversiones en los términos del artículo 2.40.1.1.2 del Decreto 2555 de 2010, ni una indicación de la intención de comercializar en nombre de Acciones & Valores S.A. cualquiera de los productos que gestiona de cualquier forma. Los pronósticos compartidos fueron construidos a partir de supuestos sujetos a diferentes condiciones de mercado, de modo que las conclusiones expuestas, así como los análisis que las acompañan no son definitivas. Este documento es de carácter informativo, por lo que no debe ser distribuido, copiado, vendido o alterado sin la autorización expresa de la sociedad. Acciones & Valores S.A., no se hace responsable de la interpretación de dicha información, dado que la misma no comprende la totalidad de aspectos que un inversionista pudiera considerar necesaria o deseable para analizar su decisión de participar en alguna transacción, dado que se presenta de manera abreviada. Es necesario que los inversionistas, para efectos de contar con la total y absoluta precisión, además de considerar su perfil de riesgo, consulten todos los documentos suministrados a través de la página web, así como por las entidades pertinentes. Igualmente, los inversionistas deberán adelantar, por su cuenta, el análisis financiero y legal para efectos de tomar cualquier decisión de inversión. Los valores y números aquí consignados son obtenidos de fuentes de mercado que se presumen confiables tales como Bloomberg, Reuters y los Emisores. Las calificaciones hechas en el informe no deben considerarse como recomendaciones de inversión ni tampoco como sustitutos a las calificaciones dadas por agencias de crédito certificadas tales como Moody's, Fitch o Standard & Poor's; estas calificaciones son únicamente cuantitativas, no incluyen factores cualitativos y dependen de la información financiera disponible en el mercado en el momento de ser preparadas. Las opiniones, estimaciones y proyecciones en este reporte reflejan el juicio actual del autor a la fecha del reporte, y se aclara que el contenido de la información aquí contenida puede ser objeto de cambios sin previo aviso. La remuneración de los autores no está asociada a los resultados del reporte ni a las recomendaciones realizadas. La presentación y cualquier documento preliminar sobre los productos aquí mencionados no constituyen una oferta pública vinculante, por lo cual, tanto la presentación como cualquier otro documento pueden ser complementados o corregidos. © 2024 Acciones & Valores S.A.